



→ Communiqué de presse

Lundi 2 février 2009

Jean-Yves Le Drian félicite Michel Desjoyeaux

Jean-Yves Le Drian, président du Conseil régional de Bretagne, vient de transmettre à Michel Desjoyeaux, vainqueur du Vendée Globe Challenge, un message de félicitations, au nom de tous les Bretons.

C'est avec beaucoup d'émotion et de fierté que j'ai suivi hier votre arrivée dans le port des Sables d'Olonne. Au nom de tous les Bretons et en mon nom personnel, je tenais à vous transmettre mes plus sincères et chaleureuses félicitations pour l'extraordinaire défi sportif et humain que vous venez de remporter, au terme d'une course parfaitement maîtrisée.

Quel parcours ! Vous avez non seulement comblé votre retard des premiers jours mais très vite, creusé l'écart et consolidé votre position pour, finalement, établir un nouveau record et remporter une seconde fois cette course mythique, avec une régularité et un sang-froid qui vous honorent.

Derrière cette aisance apparente, je sais que se cache une détermination sans faille que vous partagez avec de nombreux marins bretons. Tout au long de ces 3 mois de mer, j'ai suivi avec attention l'évolution des uns et des autres. Tous ont fait preuve des mêmes qualités : combativité, ténacité et solidarité quand il a fallu aller secourir Yann Eliès et Jean Le Cam.

A cette heure, j'ai bien évidemment une pensée pour ceux qui ont été contraints de rallier la terre et pour ceux qui sont encore en mer.

Vous savez mon attachement à la voile de haut niveau et ma volonté de m'investir pour que la Bretagne garde une place d'excellence dans ce domaine. Vos victoires successives m'y encouragent et je me réjouis, dans le même temps, de voir à quel rythme le vivier breton se renouvelle. Vous y participez pleinement, vous « le professeur », qui, au large de Port la Forêt, savez, mieux que quiconque, transmettre passion et conseils de navigation.

Je connais d'ailleurs un jeune espoir, du nom de François Gabard, qui ne rêve que de vous égaler ! La Région l'accompagne dans cette voie et je ne doute pas que vous saurez, dans les mois qui viennent, le guider à nouveau.

Encore une fois, je salue votre exploit et adresse également mes félicitations à l'ensemble de votre équipe qui, depuis la terre, a su vous accompagner pendant ses 84 jours de course à travers les océans.

Jean-Yves Le Drian,
Président de la Région Bretagne

Contacts : Odile Bruley - 02 99 27 13 55 - 06 76 87 49 57 & Marie-Julie Gouniot - 02 99 27 97 76

Conseil régional de Bretagne

283 avenue du Général Patton - CS 21101 - 34711 Rennes CEDEX 7

Accueil presse : 02 99 27 13 54 - Fax : 02 99 27 13 34 - presse@region-bretagne.fr

www.bretagne.fr